

Freundeskreis Gymnasium Friedberg

## Jahresbericht 2021

Liebe Freundinnen und Freunde des Gymnasiums Friedberg

Die Corona-Pandemie war auch im Jahr 2021 allgegenwärtig und verlangte uns weiterhin viel Flexibilität ab, auch im Freundeskreis. Umso erfreulicher war es, dass wir die Jahresversammlung 2020 tatsächlich noch im gewohnten Rahmen durchführen konnten, wenn auch erst in der zweiten Jahreshälfte und mit Zertifikatspflicht. Es war wie immer ein gemütlicher und ausgelassener Abend, den dieses Mal alle ganz besonders genossen haben.

Erfreulicherweise durfte der Freundeskreis im Jahr 2021 neben den üblichen Beiträgen an ausser schulische Aktivitäten und Klassentreffen von früheren Maturajahrgängen auch wieder ein grösseres Projekt unterstützen. Im Frühling 2021 wurde die Spielwiese auf dem Friedberg komplett saniert, um sie wieder fit zu machen für die verschiedenen sportlichen Aktivitäten der Friedberggemeinschaft. Der Freundeskreis hat die Kosten für diese Sanierung im Umfang von rund Fr. 12'000 vollumfänglich übernommen.

Einnahmenseitig durfte der Freundeskreis in diesem Jahr – leider aus traurigem Anlass – ausserordentliche Zuflüsse verzeichnen. Im Juni 2021 verstarb unser langjähriges Mitglied Josef Vogel und bedachte in seiner Todesanzeige den Freundeskreis für Trauerspenden. Im Oktober 2021 verunfallte Alt-Stadtpräsident Alex Brühwiler, ehemaliges Mitglied des Stiftungsrats des Gymnasiums Friedberg, tödlich. Auch er liess die Trauerspenden dem Freundeskreis zugutekommen. Diese grosszügigen Gesten ehren den Freundeskreis sehr. Insgesamt kamen Spenden in der Höhe von über Fr. 10'000 zusammen, wofür ich mich im Namen des Freundeskreises bei den Angehörigen sowie allen Spenderinnen und Spendern herzlich bedanke.

Wie immer möchte ich an dieser Stelle im Namen unseres Vorstands allen Freundinnen und Freunden des Gymnasiums Friedberg ganz herzlich für ihre anhaltende Treue und Unterstützung danken. Sie ermöglichen damit die Realisierung von tollen Projekten und die Weiterentwicklung des Gymnasiums Friedberg zugunsten der Schüler- und Lehrerschaft. Ein grosser Dank gebührt zudem meinen Kolleginnen und Kollegen aus dem Vorstand für ihre wertvolle Arbeit und ihr Engagement zu Gunsten unseres Vereins und des Friedbergs.

Nadja Gerig, Präsidentin